

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala karunia dan rahmat-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Butir Soal Ujian Akhir Semester Ganjil Pada Mata Pelajaran Biologi Kelas XI SMA Alwashliya 1 Medan Tahun Pembelajaran 2020/2021”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing dan mengarahkan serta memberikan saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi ini sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Amrizal, S.Si, M.Pd, Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si, dan Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan kepada penulis dalam penyempurnaan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM. M.Kes., selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta staf pegawai di rektorat, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA beserta staf pegawai fakultas. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi dan juga yang telah membantu penulis dalam memvalidkan soal. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Widia Ningsi, S.Pd., M.Pd dan Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si yang telah bersedia menjadi validator dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat baik saya Fidyah Anggiana, Deliana Friska Siregar, dan Ulfa Raihan, serta keluarga besar Bio Dik C 2017 yang telah berbagi cerita dan canda tawa, motivasi, dan dukungan selama proses studi. Dengan segala kerendahan hati, sekali lagi terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu dan pengetahuan bagi pembaca terutama dalam bidang pendidikan. Terima kasih.

Medan, 06 September 2021

Penulis,



Herdiyanti Br Siagian
NIM. 4173141030